

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 27. Psalm. Trost und Licht an Gott und seinem Wort.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

à

n

Ĭc

n

m

D

al

bi

5

31

Di

fu

bi

DE m

ù

fo

id

5

id

m

8

ib

fu

m

20

Di

m

ni

1 ur

m

1

m

Bei

re

fet

Igi

un

ber bein barret, aber ju fchanden muffen fie merden, die lofen verächter.

Tehre mich deine fteige.

5. Leite mich in beiner mabrheit, und lebre mich : benn bu bift ber Gott, Gebeth um Rettung der Unichuld. der mir bilft, taglich barreich dein.

6. Bedenfe, Berr, an beine barmbergigfeit, und an beine gute, die von Der welt ber gewefen ift.

jugend und meiner übertretung; ge- mich, lautere meine nieren und mein Denke aber meiner nach deiner barm berg. bergigfeit, um beiner gute willen.

barum unterweiset er die funder auf mabrheit. Dem wege.

lebret die elenden feinen meg.

bund und zeugnis balten.

groß ift.

ben beffen meg.

13. Geine feele wird im guten moh

nen bund laffet er fie wiffen.

bem nege gieben.

16. Wende dich gumir, und fen mir ertofe mich, und fen mir gnabig. gnadig: benn ich bin einsam und 12. Mein fuß gebet richtig; ich will

17. Die angft meines bergens ift lungen. groß, fuhre mich aus meinen nothen.

elend, und vergib mir alle meine fun-

ift, und baffen mich aus frevel.

te mich, lag mich nicht ju ichanden fraft, fur wem follte mir grauen? werben : benn ich traue auf bich. | 2. Darum, fo bie bofen, meine mir

21. Schlecht und recht das bebute mich: benn ich barre bein.

4. herr, zeige mir beine mege, und | 22. GDET erlofe Ifrael aus aller feiner noth.

Der 26. Pfalm.

1. Ein Pfalm Davide.

Berr, fchaffe mir recht: benn ich bin unichuldig. Ich hoffe auf ben herrn; darum werde ich nicht fallen. 7. Gedenke nicht der funden meiner | 2. Prufe mich, Berr, und versuche

3. Denn beine gute ift por meinen 8. Der herr ift gut und fromm, augen, und ich mandele in beiner

em mege. 4. Ich fine nicht ben den eitlen lem 9. Er leitet die elenden recht, und ten, und habe nicht gemeinschaft mit den falschen.

10. Die wege des herrn find eitel 5. 3ch haffe die versammlung der gute und mabrheit benen, die feinen boebaftigen, und fine nicht ben ben gottlofen.

11. Um beines namens willen, Berr, 6. 3ch mafche meine bande mit unfen gnadig meiner miffethat, die da fculd, und halte mid, Gerr, zu beis nem altar.

12. Ber ift ber, der ben heren 7. Da man boret die ftimme des fürchtet? Er wird ibn unterweifen bankens, und ba man prediget alle deine wunder.

8. Berr, ich habe lieb bie ftatte beis nen, und fein fame wird das land be- nes haufes, und ben ort, ba beine ehre wohnet.

14. Das gebeimnis des herrn ift 9. Raffe meine feele nicht bin mit unter benen, die ibn furchten, und fei- den fundern , noch mein leben mit den blutdurftigen.

15. Meine augen feben fete gu dem 10. 2Belche mit bofen tuden ums Berrn: denn erwird meinen fuß aus geben, und nehmen gern gefchente. 11. 3ch aber wandele unschuldig,

dich loben, Bert, in ben verfamme

Der 27. Pfalm. 18. Giebe an meinen jammer und Troft und Licht an Gott und feinem

Wort. I. Ein Pfalm Davids.

19. Siebe, daß meiner feinde so viel Der Berr ift mein licht und mein ft, und haffen mich aus frevel. Der heit, fur wem follte ich mich 20. Bewahre meine feele, und erret: furchten? Der herr ift meines lebens

derfacher